いちょうの森だより

いちょうの森こども園 園だより No.88



令和6年8月1日 発行 いちょうの森こども園 園だより 桜が丘東3-3-496 TEL 086 (956) 2022

FAX 086 (956) 2023



いちょうの森こども園 HP には、QR コードまたは 下記の HP アドレスよりアクセスできます。

https://ichounomori.okayamakodomokyoukai.jp/













そら組で育てたピーマンが大きくなり、たくさん収穫できました。まだ実はなっているので、まずは収穫 第1弾。こどもたちと一緒に大きい順番に並べてみました。見た目では小さいと思っていたものでも実際 に測ってみると思っていたより大きかったという発見があり、大盛り上がり。夏野菜をしっかり食べて、 この夏を元気に過ごしたいですね♪ 宗國 未紗







誕生会で七夕にちなんで星探しをして、ホールに天の川に見立てたスズランテープに見つけた星を飾りました。そのあとに笹竹に飾った願い事が短冊や七夕飾りを園庭ではやしました。 空高く上がった短冊を見て願い事が叶いますようにとお願いをしました。 Greeks! SEQUE NO.1



そら組



足湯、完成したよ!



友だちのひとことから…!

足湯をつくりました。「どうやって作る?」 とみんなで相談。水よりも土の方が多いと水が 吸い込まれることを発見したこどもたちは固い 土の所を掘ると決め、掘り進めました。ある程 度掘れたら水を入れます。最初はバケツを使い 何往復もしていたこどもたちですが、ある子が 近くにあるタライを見つけ「これで運んだらい いじゃん」と一言。「いいね」とみんなで協力 すれば一度に多くの量を運べることに気づいた 瞬間でした。声をかけ合いながらこどもたちで 工夫して足湯が無事完成。「座るイスがいるん じゃない?」「誰か招待しよう」など足湯が完 成してもどんどん発想が広がっていくこどもた ちです。

宗國 未紗

ほし組



枝豆収穫

5月に植えた枝豆を収穫しました。毎朝 枝豆を観察して枝豆日記を描き始めまし た。朝の集まり時に、描いた人がみんなの 前で今日の枝豆の様子を発表。「今日は力 マキリがついてた」「葉っぱの色が上の方 と下の方で違った」などと、毎日いろいろ な発見がありました。

そしてついに、先日、収穫して塩ゆでし て給食の時に食べました。初めて食べる子 もいて、「どうやって出すの?」「出てこん ~」などと、少し苦戦しながらもみんなで 頑張って育てた枝豆をおいしく食べること が出来ました。

野上 香菜子

つき組





オクラができたよ!

夏野菜ができました。スイカが少しずつ育ってきていますが、オクラはもうとても大きくなっており、野菜スタンプに使いました。「ごはんで食べるときはネバネバよなあ」「これネバネバしてないね」「きゅうりみたいなにおいがする」それぞれに感じたことを言葉にし、みんなで面白さを共有しています。またクッキングで味わうこともしたいです。



ブルーシートで

どろんこあそびでブルーシートを使用して片づけの時のことです。土や泥がたくさんついていたので水をかけて流していると、その様子を見て楽しそうと思ったこどもたちがシート前にやって来ました。「かけて」と言うので水をかけるととても嬉しそう。その後もシートの下に隠れてカーテンのようにして遊んでいる姿も見られました。日常の何気ない瞬間に、楽しいあそびをこどもたち自身が見つけることができて嬉しいです。

鈴木 美夕

※その様子を Youtube にあげているので

QR コードから読み取ってぜひ見てください!









にじ組

ハサミを使いました

七夕飾りを作るため、園で初めてハサミを使いました。持ち方や使い方、便利だけど危ないことも合わせて伝えてから、ハサミを持ちひらいてとじてを一緒に繰り返し実際に紙を切ってみます。線を書いていたのですがその線にハサミを慎重に合わせて切っていました。切れると「みて!」と嬉しそうにしてみて! またと私も嬉しく思いまたした。今後もハサミを使った作品を作っていきたいと思います。



ゆき組

みんなでクッキング!

最近のゆき組の朝おやつでは、みんなで育てたきゅうりを食べています。袋にきゅうりと調味料を入れて、みんなで順番に揉んで味をつけます。日によって味付けも違い、 塩で食べたり醤油やかつお節で食べたりして、きゅうりのポリポリした食感をいろいろな味で楽しんでいます。

「きゅうりができた、きゅうりができた~♪」と歌ったり、「もみもみ」といいながら 揉んだり、クッキングを楽しんでいるゆき組です。

おおきいね~





もみもみ



前は一口だけだったこどもも、味が変わると沢山おかわりしていて、みんな好みの味付けがあるようです。みんなの好きな味付けを見つけるのが私の楽しみになっています。

竹林 亜純



~リラックスタイム~

暑い日が続いているので、無理せずに室内でゆっくり過ごすことも多いです。水あそびや沐浴をした後、部屋の中にマットを掛けた布団山を置いておくと、ころころしたり、もたれかかったりしてリラックスできるようでお気に入りの場所です。保育者が一緒にごろんとすると嬉しそうに身体を寄せてきてふれあいの時間も楽しめます。

♪ちょんがのったよ

「〇〇ちゃんのあたまにちょんがのったよ」と歌いながら頭の上にお手玉やカップを乗せて遊んでいます。落とさないようにじっとして様子をうかがう子やすぐに落として落ちることを楽しむ子やそれぞれです。保育者が口ずさむと嬉しそうにやって来て「のせて」とアピールしたり、保育者の頭にのせようとしたりしています。



おしらせ

8月9日(金)より原 愛結奈が、はなゆき組担任として復帰します

はな組



お盆休みなど少し長いお休みの方もおられると思います。

今年の夏も暑く、外出は小さいこどもたちにとって、楽しい反面、疲れもたまります。こども達のペースに合わせて楽しいプランのお休みになると良いですね。お休み中の体調の変化など変わったことがあれば担任までお知らせください。